

リーダー会活動について

児童育成協議会

10月30日に開催しました防災運動会の企画・運営などに関わるにより働く苦労や成し遂げた達成感などを体験することを目的に26名のメンバーでスタートしました。平成29年度からは1年を通して様々な児童育成協議会(子ども会)活動や連区内の各種団体行事にも参加していき、奥小学校児童の見本になるように活躍します。

#4年生から活動できます！ リーダー会会員はいつでも募集中です！



平成29年度 主な活動予定
5月 7日 救命救急研修会
6月18日 ソフトペタンク大会
9月17日 防災運動会

おくちゃん会館の利用促進について

町内の会合などで、おくちゃん会館をぜひご利用してください!!

！消防団員募集中！

奥町を一緒に守っていきませんか？
問合せ先:一宮市消防本部(団担当) 72-1193

4月の奥町連区行事予定

月	日	行事名	実施場所
4	6	奥小学校入学式	小学校
	7	奥中学校入学式	中学校

おくちゃん・たよりを一緒に作りませんか？

奥町に住んでいても、まだまだ知らないことがいっぱい！
地域の皆さんが、『読んで・見て・楽しい』と感じるおくちゃん・たよりを一緒に作りましょう!! また、おくちゃん・たよりに掲載してほしいことがありましたら、お問合せください！

【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 広報部会
連絡先:奥出張所28-9008

おくちゃん・たより

第30号

平成29年3月25日発行 発行者:奥町連区地域づくり協議会 広報部会

横断歩道橋修繕工事について

奥小学校

1月6日から3月7日までの間、横断歩道橋修繕工事により通学路変更がありました。登下校時には多くのボランティアの方による児童の誘導、周辺の方々には交差点の迂回にご協力いただきました。

地域の皆様のお力添えにより、事故もなく、児童の安全が守られました。
地域の皆様初めPTAの方々に心より感謝申し上げます。



1年を振り返って～

地域づくり協議会 広報部会

平成28年度「おくちゃん・たより」は変革の1年を目標にこれまでのA4サイズ両面・白黒から、A3サイズ両面・カラー印刷に変えて、奥町の皆様に見やすく、分かりやすい記事掲載に努力してまいりました。

掲載内容も行事報告が大半を占めておりました。

これからは、行事報告だけではなく、連区内の案内・PRなど掲載希望がございましたら、地域づくり協議会 広報部会までお問い合わせください。

平成29年度はさらなる変革を目指して、まいりたいと考えております。

その一環として、小中学生の方に学校行事などの感想を率直なことばをいただきながら、おくちゃん・たよりに反映していきたいと思っております。

これからも奥町の皆様が興味を持って、楽しく見ていただける「おくちゃん・たより」を目指して精進してまいります。

地域づくり協議会 広報部会発行の「おくちゃん・たより」を今後ともよろしく願いいたします。

次回(第31号) 4月発行

※掲載内容 平成29年度 地域づくり協議会活動内容について

- ・提案事業について
- ・各部会事業計画について

アルミ缶アート(1月14日)

学校外活動事業推進委員会
(公民館)

今年もCAN缶アートGの皆様にお越し頂き、アルミ缶アートを開催、沢山の絵柄の中から好きなものを選んだり、オリジナルの絵を描いたりと未就学の子から大人まで皆さん思い思いにアートを楽しみました。

鉄筆の意外な重さ、アルミ缶を叩く作業の大変さ、凸凹を作ることで浮き出る感じなど、貴重な体験にもなりました。

来年度も予定しておりますので、ぜひ多数のご参加をお待ちしております。



フライングディスクターゲット大会 (2月19日)

学校外活動事業推進委員会
(公民館)

今年も奥フライングディスクターゲット大会を2月19日(日)に開催いたしました。

フライングディスクを投げ、9枚の的をいかに多く撃ち抜くか！正確なコントロールが試されます!!

当日は天候にも恵まれ、小さなお子さんから大人まで、みんなパーフェクト賞を目指して張り切って投げていました。皆さん、どんな結果だったでしょうか？

うまくできた人、できなかった人も、是非次回もチャレンジしてくださいね！



目指せ パーフェクト賞!



クローズアップ・マジックと駄菓子店 (1月22日)

学校外活動事業推進委員会
(女性の会)

今年もマジックショーを開催しましたが何回見ても不思議感いっぱいです！

子どもでも出来るマジックも教えてもらい会場が盛り上がりました。又、今年は子ども店長さん(リーダー会にも協力をお願いしました)を募集して駄菓子屋を開店。お子様に計算しながら自分で買い物をしてもらいました。こちらも大盛況でした！「子ども店長さんありがとう!!」



薬膳スイーツ作り(2月25日)

女性の会

ゆり根ゼリー・金柑添えと春の三色だんごをつくり、試食しながら薬膳についての話を聞きました。

薬膳というとカラダに良いが臭そう、おいしくないというイメージですが違いました。2点のスイーツはとてもおいしく身体の内から美しくなった?のではないのでしょうか。

都築先生の巧みな話術で楽しく薬膳について分かりました。皆さんも旬の野菜を食し、身体の内から美しくしましょう～!



ゆり根ゼリー・金柑添え
春の三色だんご



あいさつ運動(3月9日)

地域づくり協議会 元気部会

朝7時から奥町駅・奥中学校・奥小学校において地域の皆さんにご協力いただき「あいさつ運動」を行いました。出勤・通学される皆さんからの大きな「おはようございます!」の声がとてもうれしく思いました。次回は7月に行う予定です。

